
绿化部门紧急杀灭方翅网蝽
本报讯 !记者 裴其娟 文

!

图" 针对外来生
物方翅网蝽对法桐的入侵# 昨日# 市区园林绿
化部门紧急行动# 展开集中杀灭活动$

昨日上午 # 在金杯路新柳路交叉口附近 #

市绿化处环城绿化队的两辆喷药车正缓缓地对
路两侧行道树法桐的叶片进行逐一喷药$ %看#

这些叶子上白的虫子就是方翅网蝽# 它们吸取
叶子汁液后# 法桐会逐渐变白& 变黄# 最终失
去营养而枯萎脱落$' 市园林局绿化处工程师郑
代平拿着一枝受侵害的法桐说#

"

月
#

日# 市园
林局组织园林专家对行道树例行检查时# 河南
农大的昆虫专家蒋金炜首次在这里发现了外来
生物方翅网蝽# 由于它的入侵# 一些法桐叶子
发白& 发黄& 脱落$ 随后# 市园林局绿化处组
织各绿化队对全市行道树进行排查发现# 目前#

方翅网蝽已蔓延至新柳路& 沙口路等少数路段#

但由于发现早 # 危害株率仅在
$%&'%

$ 为此 #

市园林局绿化处根据专家建议# 用
()%

的吡虫
啉可湿粉剂

(***&(+**

倍液 # 对受危害法桐树
叶进行喷雾防治$ 郑代平表示# 由于发现和防

治及时# 方翅网蝽应该不会大范围危害我市园
林绿化的骨干树种法桐$

据介绍# 市园林局去年
'

月成立病虫害防
治中心以来# 坚持对病虫害预测预报制度# 有
效地防治各类树木病虫害 # 仅今年入夏以来 #

全市用于病虫害防治的费用就达
(**

万元# 成
功控制了蚜虫& 红蜘蛛& 天牛& 介壳虫等常见
病虫对行道树的危害$

相关链接

悬铃木方翅网蝽发生规律及防治 ! 悬

铃木方翅网蝽属半翅目蝽科网蝽属" 原产

北美" 以刺吸寄主树木叶片汁液为害 " 影

响植株正常生长" 导致树势衰弱" 在欧洲"

该虫还可传播悬铃木溃疡病# 方翅网蝽常

附着于木材等进行远距离传播" 自我飞跳

传播能力有限 # 今年 " 我国杭州 $ 重庆 $

南京也发现该虫危害#

都市新闻
!""#

年
$

月
!%

日 星期四

责编 赵娅君 编辑 刘 锋

电话
!"!##$%"

&'()*+,--./012345$!678(

!"#$%!"&' ()*+, -*., $#/0

1

!"#$%&'()*+,-./01234567)

89:;1<=>?@ABCD1EF>G@HIJKLM

N1OPQRSIT!1!UVWXYZ[\]^_W`

ab1cdeUV9fghijklmneopZY)qr

ps+,t +,uv２００７w１０xyzjcde{|}~

T1�r�&si�Y)*qrps+,�cdeUV9f

gY)��g��1������1���3����p

s_V�t �u&������y�

!"#$%&'()*+,-./

��eUV9fg ��{ �６６５５７６９６
¡¢eUV9fg ��{ �６９８５００６８
£¤eUV9fg ��{ �６４６１８６２１
01230&45'()#678

>G@¥¦Ay§¨©_�&si�Y)ª«kl�

���UV9fg_�¬sªY®����¬sª¯�

°±牞²�¬sª³´qrps+,µ

n3o³5qrps+,_Y)¶·¸l¹j��eJ

¡¢eº£¤e»¼½>G�¾_AI&¿ÀÁpÂ_

�&si�Y)ªÃ

nqoY)_Ä&�Å¶·ÆÇÈÉ1Ê¾Ë�1pÂ

ÌÍÎApsÍÏÐÑ1ÒÓ�ÔÕÖ×ªÆp½Ø¶·!

Ù¹Ö×ÚÙ¹1�pÂÌÍª ¶·¸j ２００７w ８x １Ì
Û�¬sªY®ÜÝÞÌÃ

ßko¶·àá¥ ７â7ãßä ７âo�&si�Y)ª

Àåæ)çè�é２００ê7ãßä２００êoµ

*19:5;<=>?@

>G@¥¦Aqrps+,³´¨©_�&si�Y

)ª1ëìí«kl����UV9fg�¬sªY®�

¯�µ ¯��¬sªá1îïð�¹ñòóßÚ=ôõö÷

óø&¿ó©o1¯�3â �¬sª1YÈ!Ýµ

A15BCD

sù�kÙ����UV9fg[\µúl����

ûükls�øý1æ ６２４ls�nsùäl9o1Ósþ

!６２．４％µ Âÿs�ûü�y�

3øs ４Ö1úÖs!" ２００００ê#$_%&{'3

(Ú)*{|3}Ã

qøs ２０Ö1úÖs+" ２０００ê#,_{,-T.

3/Ã

køs ６００Ö1úÖs!" １５０ê#,_0%{Ú0

1233µ

E1FG#60&45'()23

ß3oY)Ö×Ê¸4567cde89ÿ:J;<J=

f>&si�Y)?Ã

ßqo@-ABJCDED_Y)JFY)ß9fG�u

HII7JKoÃ

ßkoL5MY)N&OÚPfN&O_ÚÁ5MQ

N&O½ØRIST_Y)Ã

ßUo)çVWJRIST)ç½ØÚXY_Y)Ã

ßZoÁ5M[�Á¯ª\]O_Y)Ã

ß^oÒ_S`4Óa¹bcºdY)���Ief&

�gi_Y)µ

H145?@

qrps+,�h��iJ�LJ�pª_jk1��{

lmGno_psV�ßpsá7{lp0_&¿qr!

so12[{|tu1j�ó3vJ¡wxÿ7fyz{|

_}~y2T1�ôs�_øý1�ps¹Hrn��ý

�_Ós�¬sªo�µ

ps��u�[cd{|}J cd{}J�cdÌ�e

7 f � c d e U V 9 f g ª � � ß� � ! �ｈｔｔｐ牶／／
２１８．２８．１８．１６９oø¡w�ÿ2TY�µ

I1:5J@

ß3oÓs@¥Ós_�¬sªº�¹ñòóf��

©1«kl����UV9fg�iU�¯�sùµ �r

s�!��s1�>G@Ä¥_�¬sªo�àá¦A�

l��so�1����s�Y®sùÃ

ßqoÓso�-��ÞÌ� ３０Ì½L¯�sù_|

!-,®�¬sÃ

ßko¬s²ó��ÚW�_ÊI¬sµ

K1LMNB

ß3o³5�r+,_>G@ë7�Qkl����

UV9fg��{ 2T��Ã

ßqo+,Ó�>G@�FY)2T~����_19

fG��ô&�giI7s�1�O�!~�¹<¢Ã

ßko�r+,1U93v�3 ¡Ê¾³5Ã

ßUo�r+,L¢�£1�cdeUV9fg¤¥¦

§µ

OPQRSTU?VWX

２００７Y８Z２３[

RSTU?VWX

!"#$%&'()*+,-./012345

!"#$%&'()*

!"#$%&'()*

本报记者 侯爱敏

誓做低价践行者

昨日下午
'

时# 紫荆山路易初
莲花店内人流穿梭# 菜& 肉& 水果
等生鲜区内人气尤旺$ 干净整洁的
生鲜区内# 一些肉菜的价格甚至比
集贸市场的还要低( 每

+**

克# 海
南南瓜

*,'#

元 # 冬瓜
*,(#

元 # 鸡
蛋

',(#

元# 带鱼
-,##

元 # 猪前后
腿肉

#,'+

元 # 东北大米
(,.+

元
))郑州易初莲花连锁超市有限公
司总经理陈常友说( 易初莲花奉行
的就是低价战略& 微利经营# 而且
越是在物价不稳定& 市民支出增加
时# 越要低价惠民$

营运店长郭淑会说# 现在超市
每三天就会接到从海南发过来的重
达十吨的一车皮南瓜# 其他低价商
品也加大了采购量# 保证市民需求
量大的低价商品不断货$

在物价上涨& 利润受到挤压的
大背景下# 易初如何做到既坚持低
价& 又保证赢利生存*

陈常友道出两大秘诀( 一是节
约先行# 内部挖潜+ 二是充分利用
集团优势$

一切努力为低价

易初的节约从陈常友的办公条
件可见一斑( 一个大约

()

平方米
的小屋# 一张桌子# 一台电脑# 一
部电话# 一个挂式空调# 五六把凳
子# 这就是全部家当$ 陈常友说#

除了自己# 易初其他管理人员都是
移动办公# 终日在卖场内穿梭$ 易
初内部使用的稿纸# 向来是正反两
面用# 总经理以上的人员才有手机
费 # 他自己打长途也要用

/0

卡 $

陈常友说# 管理层一分钱掰成两半
花# 节约部分则都用在保障商品质

量及卖场服务上$

陈常友认为 # 易初能坚持低
价的另一个原因是集团优势 $ 正
大集团业务领域涉及饲料 & 养殖
及种植等 # 目前易初在中牟有自
己的西瓜水果基地 # 在毛庄有蔬
菜基地# 在新郑有生猪养殖基地$

%他们都成为易初能坚持低价的有
力支撑'$ 易初莲花超市内的

'

万
多种商品中 # 至少有

.))

种是自
由品牌 # %这些为易初的低价战
略争取了更大的空间 $ ' 陈常友
说 # 下一步 # 超市要进一步加大
单品单批的采购量 # 同时要加大
集团采购配货的比例 # 以争取到
最低价位的商品$

诚信同样可获利

坚守商业诚信# 企业可长远获
益$ 易初莲花在郑的稳步成长证明

了这一点$

三年前易初莲花在郑州刚开业
时# 经营情况并不理想# 凭借 %天
天低价' 的经营理念#

'

年后的今
天# 易初莲花已经被越来越多的郑
州市民认可$

郭淑会说# 超市每天早上
"

时
-)

分开门营业 # 很多人
1

时就来
排队# 往往是开门前门口已经聚集
了一二百人 $ 目前 # 他们每天有
(2

辆免费班车穿行在郑州的大街
小巷# 覆盖到东南西北各个方向#

每辆车一天至少要跑
"

趟# 其中运
行在城东路& 航海路的

3

号线天天
爆满$ 购物的人流量增多了# 货物
的销售速度也直线看涨$ %以前我
们的采购工作只有一个员工负责#

现在是三四个员工从早上一上班开
始# 到下午三点钟才能完成一天的
采购任务$'

机场迎来第 &'家航空公司
+,-.///01///23456

本报讯 !记者 王文霞 通讯员
侯忠红" 省会民航市场近期可谓热闹
非凡 # 今日 # 又一家民营航空公
司,,,西部航空有限责任公司进入郑
州航空市场# 开通重庆,,,郑州,,,

哈尔滨航线$ 目前郑州机场已有
3.

家航空公司$

西部航空有限责任公司成立于
-))+

年
3)

月# 是一家中小型航空公
司$ 从

"

月
-'

日起#西部航空开通重

庆,,,郑州,,,哈尔滨航线# 每天一
班$据介绍#由于这种航线执飞的航空
公司少#票价折扣一直较少#随着西部
航空的加盟# 重庆和哈尔滨航线的高
票价将有望松动#带给乘客更多实惠$

昨日!是农历处暑!预示一年中漫长"酷

热夏季的结束#随着天气转凉!旅游业又步入

一个黄金季节$ 图为几名小学生参观了某欢

乐园的火车驾驶中心后!开心地欢呼跳跃$

本报记者 丁友明 摄

!"#$%

&'()*+,

本报讯!记者 靳刚 实习生 张蔚"%因粗心大
意#我将手提电脑忘在的士车上#出租车司机发现
后#又专门开车给我送了回来$'昨天#退休教师谢
荣庆向本报反映出租司机做的一件好事$

-)

晚#谢荣庆和妻子探亲回来在火车站打的
回家#当车停到国棉三厂家属院门口时#谢先生和
妻子都下车到车后面拿大旅行包# 结果将随身携
带的手提电脑忘在了出租车上$当他们回到家时#

才想起此事$两人赶紧下楼查看#但出租车早已开
走$ 两人没记出租车的车牌号# 也没问司机叫什
么#一点线索也没有#只好垂头丧气地回家$

没想到他们刚走到楼门口# 就见出租车急速
地开过来停下# 司机下车将他们的手提电脑原封
不动地送了回来$原来出租车司机离开后#发现了
车上的手提电脑#就谢绝了一位要打车的乘客#赶
紧返回#将手提电脑送了回来$当谢荣庆夫妇感动
得不知道说什么好时#出租车司机已开车离去$谢
先生借着汽车微弱的尾灯看到# 该车的车牌号是
豫

45131"

$

-./0

12345

本报讯
6

记者 李娜 李焱
7

昨日下午
8

一份份
爱心献给了在医院的孙小依和她

1)

岁的奶奶 #

他们是
-))2

年首届郑州市 %十大杰出检察官 '

之一孙伟的女儿和老母亲$

孙伟是郑州市检察院干警
8

因患癌症于今年
'

月
#

日去世
8-))2

年首届郑州市 %十大杰出检察
官' 之一$ 早已离婚的他

8

留下了
3.

岁的女儿和
1)

多岁的母亲相依为命$ 近日
8

孙伟的母亲因病
住进郑州市中心医院

8

还未开学的孙晓依
8

一直陪
伴在奶奶身边$ 昨天下午

8

郑州市民政局和郑州
市检察院的相关负责人

8

带着礼品来到医院看望
老人和孩子$

孙晓依
'

岁起就跟着奶奶生活# 她说( %我
和爸爸见面的机会很少# 以前他答应我的事总是
临时 -放鸽子.# 他用于工作上的时间远远超过
照顾家人的时间# 有时候他能一连出差

'

个月不
回家# 有的朋友都问我他是不是到外地工作了$'

%可是出差可以再回来# 而现在# 他再也回不来
了#' 晓依的眼角有些湿润# 她说# %幸亏有这
么多叔叔阿姨照顾# 下次去扫墓# 我要告诉我爸
爸 -您可以放心了.$'

昨天下午
!

时
!"

分 ! 不少人在紫荆山
路易初莲花超市排队
买鸡蛋 " 当日 ! 该超
市 的 鸡 蛋 售 价 为 每
#""

克
!$%&

元 ! 集贸
市场的售价为

!$'

元"

在今年部分日用消费
品价格持续上涨的大
背景下 ! 易初拒绝跟
风涨价 ! 并通过内部
挖潜等种种努力 ! 坚
持低价战略 ! 凸显了
一个大企业的诚信风
范和社会责任感"

车牌装帘子 遥控骗警察
本报讯 !记者 张 立 通讯

员 孟繁勇 文 宋 晔 图" 车牌
上装扇 %帘子'# 用遥控器控制
%帘子' 的升降# 从而躲避交警
和电子警察$ 昨日# 交巡警一大
队民警在金水路上发现一辆装有
此装置的轿车$ 民警称# 他们第
一次见到这样 %自动化' 的车牌
遮挡系统$

上午
#

时许# 城东路与金水
路交叉口# 一辆银灰色奥迪

4.

由东向西驶来# 该车的半截车牌
让交警一大队两位民警很是纳
闷#随即将车拦下$原来该车车牌
上安装了一个黑色车牌架# 车牌
架上有一块小黑布将车牌遮挡#

用手一拽#小黑布还能上下拉伸$

民警在车内方向盘下一个隐

蔽的小格子里# 发现了一个类似
警报器的装置$ 轻按上面一个红
色按钮#前后车牌上的%帘子'就
缓缓升降了# 大概四秒钟左右整
个车牌都遮挡得严严实实$ 再按
一下#车牌就重新展现了出来$

民警当场将该牌照架进行强
制拆除# 给予车主罚款

-))

元&

扣
2

分的处罚$

图为环城绿

化队正在喷药杀

灭方翅网蝽


